
 平成３０年度当初予算案   一般会計  1 兆  8,657 億  6,000 万円         前年度比    ＋ 0.1 ％            （全会計合計  3 兆 3,926 億 2,570 万 3 千円） 同時提案 13 か月予算による切れ目 な い 公 共 事 業 の 実 施  （ 平 成 29 年 度 2 月 補 正 ）                                 一般会計   73 億 3,979 万円        前年度比   ＋23.9 ％  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ご意見お待ちしています！ 
 
埼玉県議会議員 

高 木 ま り 
 
さいたま市議（２期）を

経て、2011 年 4 月よ

り県議（3 期目）。総務

県民委員会に所属。会

派では政調会長。 

http://www.marit.jp 

 

 

埼玉民主フォーラム  県  政  レ  ポ  ー  ト 
さいたま市北区版発行担当 

高 木 ま り 
  （2021年夏号） 

事務所連絡先： 〒331-0812 さいたま市北区宮原町 2-16-18 

TEL:048-654-2559 FAX:048-652-6445 E-mail:takagi@marit.jp 

今年は 

ワクチン、自治体接種加速のタイミングで、国からの供給が停滞 

 

市町村のワクチン接種を補う 

 県で 4か所の接種センターを設置 
～8・9月はエッセンシャルワーカーの方優先～ 

 
6・７月で 65 歳以上高齢者接種の促進のために、浦

和合同庁舎にて市町村接種の支援を行ってきた埼玉

県ですが、更に 3 会場を加え、8・9 月にエッセンシャ

ルワーカーの方（かなり多くの業種が該当）に、10 月

からは一般県民の皆さん含め、接種を進めることにな

りました。ご活用ください。 
 

・会場：浦和合同庁舎（北浦和） 

ウェスタ川越（川越市） 

県民健康福祉村（越谷市） 

熊谷文化創造館さくらめいと（熊谷市） 

・設置期間：8 月～11 月（開始日は会場ごとに異なる） 

・接種回数：各会場 900 人／日 4 会場で 1 日 3600 人 

・予  約：予約サイトでの受付。 

一般は 10月～。 

 
●今年に入って開催された臨時会、7 回に● 

1月７日／4月1日／4月19日／4月27日／5月11日／5月31日／7月9日 

新型コロナウイルス感染症に関する新たな措置が政府から発表される度に、対応する施策や予

算を決めるため、埼玉県は議会を開いています。全国的には、議会を開かずに知事が専決処分

で行うところも多い中、時々の状況を執行部に質しながら、議論を進めています。 

 

 

9 月定例会 

9/24（金）～10/14（木） 

の予定です。 

 

出典：埼玉県公式サイトより（付記は高木事務所） 

1/9 
609 人 

7/28 
870 人 

第 3 波 第 4 波 第 5 波 

●感染とワクチンを考えるデータ● 

埼玉県の陽性者（累計） 51,832 人（～7/24） 

⇒埼玉県民の約 140 人に 1 人 

（＝県民の 0.7％）が感染 

ワクチン接種者（1 回目）29.24％ （～7/20） 

       （2 回目）18.36％ 

 

 

 第 5 波の感染者数の伸びが大変心配な

状況になっています。デルタ株に置き換

わる中で、感染力の強さに脅威を感じま

す。 

 ワクチン接種が進むことが切り札です

が、せっかく各自治体で加速体制を取っ

たタイミングで、国からのワクチン供給

が停滞することが発表されました。埼玉

県もさいたま市も影響を受けています。 

 ワクチンが希望者にまだまだ届かない

状況での第 5 波なので、厳しい闘いに 

 なりますが、医療関係者、時短営業の方々、そ

して感染予防にご協力いただいている全ての県

民の皆さんとともに埼玉県は闘います。 
 

～埼玉県の総合的対策の主なもの～ 

▶まん延防止等重点措置区域の指定拡大、緊急

事態宣言などで早め早めの感染抑制対策 

▶協力飲食店の安全と公平性確保のために、見回

りを実施 

▶高齢者施設等の職員の PCR検査の定期化 

▶コロナ病床・宿泊療養施設の的確な確保 

 

 

▶
詳
し
く
は 

■陽性者数 

■療養終了 



＜＞ 

 高木まり県政報告会 

プロジェ クト ミ ーティ ングのお知らせ 

 高木まり県政報告会 

プロジェ クト ミ ーティ ングのお知らせ 

全国初エスカレーター条例が成立。どんなことが決まったの？ 

 

北区別所町にある中央家畜保健衛生所、再編へ 
 
令和 3年度予算の中に、「家畜保健衛生所機能強化事業 5409万円」というのがあります。家畜保健衛生

所とは、県が設置する家畜衛生向上のための機関で、家畜の伝染病予防に関する事務や、家畜疾病の診断、

飼養衛生管理の指導などを行っています。 

これまで 3 か所体制で運営されてきまし

たが、それぞれの機関の建物老朽化と、

周辺環境の変化に合わせた体制の再構築

が必要ということになり、2 か所体制へ

の再編が進められます。 

 別所町にある「中央家保」は、「川越家

保」管轄になり、検査機能は熊谷の新家

保に引き継がれることになります。 

 

 

★★★ 

コロナ禍でお一人お一人の生活に様々な影響が出て

います。お困りのこと、行政から支援がほしいと思わ

れることなどありましたら、ぜひご連絡ください。 
 

高木まりまで 

TEL：048-654-2559 

FAX：048-652-6445 

Mail：takagi@marit.jp 

これまで定期的に開催しておりました県政報告会はコ

ロナの感染拡大防止のため、暫くお休みします。 

編 

集 

後 
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接種券の早期送付など求め、3 種の要望書を提出 7/1 

「接種券なしでコロナワクチンを接種できる

体制整備を求める要望書」「新型コロナウイル

ス感染症に影響を受ける事業者に対する協力

金等に関する要望書」「（八街市内通学児死亡

事故を受け）通学路の安全確保を求める要望

書」を知事に提出しました。 

 

様々な角度から新型コロナに対応するため、 

これまでの対策に加えて、このような補正予算を可決しました (6 月定例会・7 月臨時会) 
 

〇酒類の提供自粛等による影響を受けている酒類販売事業者等への支援 6.6 億円 

〇外出自粛等による影響を受けている事業者への支援 52.3 億円 

  ↑国が給付する月次支援金（2021 年 4 月以降のまん延防止等重点措置に伴う飲食店の時短営業や外出自

粛等で売上 50％以上減少した事業者等への支援金）に加えて埼玉県が独自給付。 

〇県公式観光サイト「ちょこたび埼玉」を活用した県産品の販促支援 1 億円 

〇感染防止対策の強化等に取り組む宿泊事業者への支援（感染対策用物品購入費支援） 9 億円 

〇生活困窮者自立支援の相談体制の強化  2 千万円 

〇高齢者・障害者入所施設及び通所施設の職員に対する PCR 検査の実施 45 億円 

〇個別接種を行う医療機関への支援（接種回数に応じた手当て上積み等）  71.7 億円 

〇県による集団接種会場の設置・運営（詳細表面参照） 3.3 億円 

〇感染拡大防止のために飲食店等の時短営業要請協力状況の確認調査（繁華街中心県内全域） 1815 万円 

〇地域公共交通安心運行支援事業（利用者等に感染防止対策を周知する事業者への支援）1.2 億円 

〇新型コロナ感染症県立学校修学旅行取消料保護者負担軽減事業費 1949 万円 

【お知らせ】高木の所属する会派「埼玉民主フォーラム」では、所属していた東間亜由子議員が一身上の都

合で辞職したため、構成人数が 9 名となりました。人数減を補うべく、更にがんばります！ 

 

埼玉県内の会場も、無観客で開催 
 

感染症の拡大局面で開催されることになった前例のな

いオリンピック。県内に 4会場（バスケ：スーパーア

リーナ、ゴルフ：霞ヶ関カンツリークラブ、サッカ

ー：埼スタ、射撃：朝霞射撃場）を持つ埼玉県は、無

観客になることで、人流等の感染対策が取れた一方

で、中止・延期を含む開催方法に関与できない立場

で、5者協議の決定に従って準備を進めなければなり

ませんでした。制限された状況の中で開催せざるを得

なかったため、国際交流や埼玉県のアピールなど、会

場を引き受けたメリットを十分に生かすことはできま

せんでしたが、会場協力が果たした貢献もあります。

終了後、メリットとデメリットの検証が必要です。 

▶▶▶ 埼玉県 5か年計画大綱（令和 4 年度～8 年度）の審査が 9月定例会から始まります。ご意見お寄せ下さい。 

mailto:takagi@marit.jp

